
ПРОТОКОЛ  № 8 

                заседания коллегии администрации Мордовского района  

 

28.08.2023                                р.п. Мордово                                        10.00  

 

 Председатель коллегии: С.В. Манн – глава  района 

 

 Секретарь коллегии: Т.А. Пелекшина – управляющий делами  

                                                                    администрации района    

                                                                             

Присутствовали члены коллегии:  С.В. Ковешников, О.А. Саталкин, Т.А. 

Пелекшина, И.Ю. Жарикова, М.А. Понкратова, , Е.А. Сотникова.  

 

Приглашенные:   Главы сельпоссоветов (по списку),  

                             руководители сельхозпредприятий (по списку), 

                             Рязанцева Татьяна Николаевна –и.о. директора МБОУ  

                             «Оборонинская сош»,                             

                             Макаров Александр Петрович- директор МБОУ  

                             «Новопокровская сош»,  

                             Плужникова Татьяна Николаевна-  начальник  

                             отдела образования  администрации района. 

                              

                       

                                                  Повестка дня:     

                        

I. О ходе уборки урожая зерновых культур в хозяйствах всех форм 

собственности.                                 

 

                Докладывает:  Ковешников Сергей Владимирович - заместитель      

                                          главы администрации района      

 

II. Об итогах государственной итоговой аттестации по образовательным 

программам основного общего и среднего общего образования в 2023 году. 

 

                Докладывает:  Плужникова Татьяна Николаевна-  начальник       

                                          отдела образования  администрации района      

 

 

СЛУШАЛИ:    Ковешникова Сергея Владиимировича - заместителя 

                         главы администрации района                                                                                           

                    (текст  выступления  прилагается).       

   

 



РЕШИЛИ: 

1.1.Информацию  заместителя  главы администрации района Ковешникова 

С.В. «О ходе уборки урожая зерновых культур в хозяйствах всех форм 

собственности» принять к сведению. 

1.2.Рекомендовать руководителям  хозяйств всех форм собственности: 

-при уборке оставшихся площадей зерновых и зернобобовых культур, чтобы 

сократить потери урожая, выбирать способ уборки для каждого участка, 

исходя из местных климатических условий, состояния растений и наличия 

уборочной техники; 

-при посеве озимых культур подобрать сорта, наиболее приспособленные к 

сложившимся погодным условиям. 

 

 

 

II. СЛУШАЛИ     Плужникову Татьяну Николаевну- начальника       

                              отдела образования  администрации района      

                              (текст выступления прилагается); 

                             

                          

РЕШИЛИ: 

2.1Информацию  начальника отдела образования  администрации района  

Плужниковой Т.Н., «Об итогах государственной итоговой аттестиции по 

образовательным программам  основного общего и среднего общего 

образования в 2023 году»  принять к сведению. 

2.2Руководителям общеобразовательных учреждений района  ; 

-продолжить работу по созданию внутренней оценочной системы оценки 

качества, позволяющей управлять процессом повышения качества 

образования в школе. Также необходимо шире использовать и транслировать 

возможности участия учащихся основной школы в олимпиадах и конкурсах 

по различным предметам (ВсОШ, и т.д.);

-грамотно распределять учебное время в рамках учебного плана, 

максимально использовать потенциал элективных курсов, системы 

внеурочной работы по предметам;

-продолжить осуществлять контроль преподавания предметов, особенно тех, 

при сдаче которых были показаны невысокие или средние результаты;

-организовать систематическую работу внутри МО с учителями - 

предметниками по экспертизе и методике работы с контрольными 

измерительными материалами (КИМами);

-проводить работу по стимулированию учителей к процедуре аттестации;

направлять учителей для обучения и дальнейшей работы в предметных 

комиссиях в качестве экспертов;

-осуществлять тщательный анализ методических материалов, разработанных 

специалистами, ФГБНУ «ФИПИ», в которых даются детальные 

рекомендации по основным вопросам методики обучения, анализу основных 

ошибок, методике повторения;



-более активно использовать возможности к добровольным независимым 

диагностикам по материалам ОГЭ и ЕГЭ на базе независимых центров 

тестирования;

-поощрять старшеклассников к максимальному использованию он-лайн 

ресурсов для развития навыков самоконтроля и ресурсов, дающих 

возможность оценить достижения по различным предметам ЕГЭ:

-более тщательно подходить к формированию 10 – х классов, используя 

показатель, предложенный Федеральным институтом педагогических 

измерений.

 

 

 

Председатель коллегии                                                        С.В. Манн 

 

Секретарь                                                                              Т.А. Пелекшина 
 

 


